



# けやき

きたえ  
やりぬき  
まなびあう

学校だより  
令和5年12月22日  
基山町立若基小学校  
校長 末安 殉治

～共に高め合い笑顔あふれる学校～

## よいお年をお迎えください

はやいもので今日で2学期が終了しました。猛暑の中始まった2学期、運動会や修学旅行をはじめとした様々な行事や体験活動を通して、子供たちは協力することのすばらしさや大変さ、成功したときの達成感などを味わい、成長へとつながっています。

年末は、大掃除やお正月の準備などの仕事があります。子供たちも家族の一員として、年齢に応じた役割を与えてください。家族の一員だと感じることは、自己肯定感を高めることにつながります。また、お正月は親戚の集まりなどもあることでしょうか、あいさつや礼儀のことを学ぶよい機会です。年末年始の様々な経験が、子供たちの成長につながっているはずです。

## 地域の方ありがとうの会

12月15日に区長さんや交通指導員さんをはじめとした地域の皆様をお迎えして、「地域の方ありがとうの会」を開催しました。当日は、50名ほどのの方々にお越しいただき、プレゼントを渡したり、子供たちの発表を見ていただいたりして、日頃の見守りに対する感謝の気持ちを伝えました。

子供たちの安心・安全のためには、地域の方の協力は不可欠です。今後ともご協力をお願いします。



## 人権集会

12月4日～10日の人権週間に合わせて、人権集会を行いました。今年は、初の試みとして、人権擁護委員の方に来ていただき、話をさせていただいたり、紙芝居を見せていただいたりしました。専門家の話を聞けたのは、とても参考になりました。また、人権イメージキャラクターの「人KENまもる君」も登場しました。



若基小学校のホームページでは、児童の活動の様子や行事予定等を随時更新しています。学校だより「けやき」もカラーでアップしています。ぜひ、ご覧になってください。

<https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-kiyama-e/>

若基小

検索